

**ENTITLED: An Act to Amend the Energy and Utilities Board Act**  
**TITRE: Loi modifiant la Loi sur la Commission de l'énergie et des services publics**

**Amend said Bill as follows:**

**Amendement à apporter au projet de loi:**

Section Article	Subsection Paragraphe	Paragraph Alinéa	Subparagraph Sous-alinéa	Line No. Ligne No.
--------------------	--------------------------	---------------------	-----------------------------	-----------------------

Add after section 7 the following:

**7.1 Section 14 of the Act is repealed and the following is substituted:**

**14(1)** The *Public Service Superannuation Act* applies to the members and employees of the Board.

**14(2)** Despite sections 5 and 6 of the *Financial Administration Act*, and subject to the approval of the Minister of Human Resources, the members and employees of the Board may participate in employee benefit programs established by the Board of Management.

Ajouter après l'article 7 ce qui suit:

**7.1 L'article 14 de la Loi est abrogé et remplacé par ce qui suit :**

**14(1)** La *Loi sur la pension de retraite dans les services publics* s'applique aux membres et aux employés de la Commission.

**14(2)** Malgré les articles 5 et 6 de la *Loi sur l'administration financière*, et sous réserve de l'approbation du ministre des Ressources humaines, les membres et les employés de la Commission sont admissibles aux programmes d'avantages sociaux des employés établis par le Conseil de gestion.